À Douarnenez, les 4e du collège Jean-Marie Le Bris ont revisité « Thriller »

Publié le 05 novembre 2022 à 08h00



Une vidéo à glacer le sang! (Le Télégramme/Rodolphe Pochet)

C'est une vidéo qui glace le sang! À l'occasion des récentes fêtes d'Halloween, les six classes de quatrième du collège Jean-Marie Le Bris de Douarnenez ont travaillé sur la chanson « Thriller », de Michael Jackson, et ont réalisé un clip vidéo, accompagnés devant la caméra par quelques professeurs. Le résultat est captivant, le plaisir de jouer les zombies semble évident chez les élèves... Et chez les professeurs. Un bel effort est à noter pour les décors et les effets spéciaux. La vidéo est visible sur You tube, ce qui offre le jeu d'essayer de reconnaître les différents acteurs!

1 sur 2 07/11/2022, 11:48



2 sur 2 07/11/2022, 11:48